

# 魔王の胎動

～正義のヒーローントナード催眠調教～

## 目次

プロローグ

第一章 捕縛

第二章 催眠調教

第三章 フェラチオ調教

第四章 痴漢調教

## プロローグ

都内某所。誰も近づかない薄汚れたBARで、一人の男がかいつまに座って会話をしていた。

「今日せいかいをお願いしたい」

スーツ姿の男の一人が一枚のメモを取り出す。そこには小さな文字で二七つの事柄が羅列されていた。

「せつ。選挙工作ですかい。これまた地味なことですね。異世界から来たところ『アーヴィング』なり本氣を出せばこんな裏工作しなくて同じ世界を過ごしでやねどこよし」

「今はまだダメだ。魔法少女といつ厄介な存在がいる。それにその魔法少女を手助けしてくる『MGO（魔法少女機構）』もな」

「『MGO』……。魔法少女だけなりとかく、この組織ができるから本当にやつぱになつたよね。それまで俺たちのよつた『アーヴィング』の本部組織でもこゝ思いがでせたつてこのひ。まつたゞ、何が正義の魔法少女だ」

「そればかりの辛抱だ。この選舉で我々の擁立する候補者が当選すれば『ＺＧ』はこの組織の縮小……。あわよくば解散しておしまい込むかもしれない」

「それほんとでかい。うとうわかれば販賣が入るついであります」

「じゃ、受け取れんな」

「やうやくです。それで、代金のほう……」

「今お前に口座に振り込ました。足りなくなつたらいふ。おる程度せぬ贈通じてやね」

「くくく、あつがいがれこめや」

闇取引。闇違ひなく違法な取引がこの場で行われていた。しかし、それを咎めるのは誰もいない。男たちは誰にも知り合ひとなく、この危険な取引を見つかった。いつも思つていただのが――。

バーンジヒ店のドアが蹴破られた。すると同時に武装した部隊が侵入してきた。その部隊の隊員の背中には大きく白抜きで『ＺＧ』と書かれていた。

「『ＺＧ』だつて。手をあたへー」

「なつー。じ、じつてはがばした」

「……へ、また『ΣΣΟ』か」

男が懐から拳銃を取り出したが、その前に動かした『ΣΣΟ』の膝ひざが男たちを取つ押おしし込んだ。男たちに向むけてわざわざおもむき捕つかまされたのだった。

「『ΣΣΟ』の調査能力を試みた。お前たちがどうぞ向むけておこなっても我々のHージュンドがあげて調べ上げてお見通けうどしだ」

「ハルヒー。」

ハルヒー懸の組織『アーヴィング』の懸だくみの一つがじりに壊こわされた。  
だが、これは終焉しゆえんではない。ぬるぬるであつた。

正義の組織『ΣΣΟ』と懸の組織『アーヴィング』の黙つしながに戦たたかいの——。

都内の某私立学校から生徒たちが退出していく。部活動に向かう者もいるが、そのまま帰れる生徒は多くない。その中の一人に、ひときわ輝くような美貌を持った女生徒がいた。

「ケイ、待つでよ」

ケイと呼ばれた女生徒が振り向く。彼女の名前は天花寺ケイ（てんげいじ けい）。この学校でも一、二を争うほどの美少女だと言われていた。そんな多くの男子生徒にとって高嶺の花と仰ぎ見るケイに、気軽に話しかけてくる男がいた。

「タク//か」

海老原タク//（えびはら たくみ）。ケイとは幼なじみであり、恋人でもあった。しかしそだせックスはしていない。一人とも今時珍しい学生らしい清い交際をしてくるのである。

「一人で帰つたりやつなんぢこよ。せつかなんだから一緒に帰る

「み

「懲るが、懲らの用があるんだ。放課後」「一いつ度じゆ今度こんどへ

「  
れ」

「えーっ、そんなん

タク//は残念ながら田舎を伏せる。首をたれてラストで赤点でかどつた時のようにだった。そんな様子を見てケイも胸が痛むのか、先ほどの凛とした表情が少し崩れた。

「こつものバイトだ。早く早く終わつたら一緒に夕食でも食べよう。  
それでいいか?」

6

「えー、本当に。やつたあ、楽しみだなあ。ケイとタ  
食」

「早く終わつたら、だ。それを理解してこののか?」

「これまで。だからバイトが終わつたらアベレッジやつぱりこ  
こだいみけせシメでやつぱり」と

「解した」

大人っぽい雰囲気のケイに対してタク//はまだ子供のようだった。しかし、ケイはそれを嫌がつてこない様子はない。むしろそんなタ  
ク//の子供っぽさを愛でてこねようがかった。

「ああ、でもカナナテも一緒にいいかな？」せり、一人で夕食つむぐ。  
「何がどうだし」

カナナテとはタクミの妹である。ケイにせりよべなつていてカイにとつても妹のような存在だ。タクミの申し出を断るはずがなかった。

「やがて最初からやのつもりだ。カナナテにも伝えておこへれ」

「やあがケイだね。僕たちのことをよくわかつてない」

「やつ何年も一緒にいるからな」

幼なじみから恋人になるとはいふことなのかもしない。家族

としての役割が変わるわけでもない。変わったのは一人の気持ちだけ  
なのだろうか。しかし、それでもいふと二人は思つていた。

何とも若い恋人だった。

ケイのバイトといつのは普通のバイトではなくて。『ZGO』の諜報員。

つまりヒーヒンストadtだった。やがてこのことをタクミは知らない。

タクミはケイのバイトをただのZGOの団体で事務仕事をしてくると思つていね。確かに表向もはそつたりおつり、そのための仕事もしていふのでもつたべの嘘つみのわけではない。

そんなケイのスマホにいつかのよつて指命が届いた。今回の標的は街はずれにある駒の倉庫の調査。そして昨晩闇取引があったところ。現場に何か物的証拠などが残っていないか確認するところの簡単な任務だった。

(危険性は少ないし、簡単に終わつただ。しなりタク//との夕食もこなしかねない。よかつた)

素っ気ない態度をしていたが、これでもケイはタク//のことを愛してこむ。やせつタク//との夕食トーストは楽しみで仕方がないのだ。できれば任務のことなど放つておこしてトーストを優先したいのだが、责任感の強いケイにされはできなかつた。

現場に着いてみると駒の倉庫だつた。だから駒の倉庫の場所は闇取引の温床になりやす。わざわざ田舎つ場所で取引する馬鹿などこなせぬがなかつた。

(そして、『タク//』に闇の証拠でも出しゃせんといひあらがたいんだが……)

正義の『タク//』に闇の情報を手に入れねじつた。しかし、それ『タク//』に闇の情報を手に入れねじつた。しかし、それ

以外でも構わない。悪を憎むところだけはケイほどの正義感の強い女性も珍しきせびだ。犯罪に闇あらへじなり『アーヴィング』に隠れりが断罪あるゆきゆうである。

しかし、今回は想像以上の大物が網にかかつたようだった。

(床下から風が――)

一見あらじ何もない倉庫のようだが、一回りしてみて一か所不自然に床下から風が吹いていた場所があった。つまり地下に空間があるところなのだ。この出口せよべ『アーヴィング』の下部組織が使っているものである。今回も『アーヴィング』が闇ゆきしての可能性が高かつた。

(私の仕事としてせやうれを報告して終わつたな。危険なことは実

行部隊に任せらるといつよい)

ケイの仕事はあくまで先行調査である。『アーヴィング』の基地がある可能性を発見しただけで十分あらゆるもの仕事だった。個人的なじみを『アーヴィング』との夕食トートに呼ばれ行きたいところでもある。

(そして、『写真を撮つて帰還を――

スマホのカメラを床下に向けた瞬間、ケイはあるものに気づいた。そこにはよく見ると誰かのスマホが落ちている。しかも、そのカバーには異常があった。

「まさかっ！」

ケイはそのスマホを手に取ってみる。間違いない。このスマホはタクミの妹であるカナナテのものとまったく一緒だった。試しにカナナテ宛てにメッセージを送つてみると、手に持っているカナナテのものと同じスマホに反応があった。まさ間違いないだろ？

（どうしてカナナテのスマホがここに……？ 偶然、なわけはない。まさか、カナナテが事件に巻き込まれたか！？）

確認のためにタクミにメッセージを送つてみる。カナナテは今家にいるかどうか。メッセージはすぐに帰ってきたが、それはケイが希望していた回答ではなかった。

（カナナテはまだ家に帰っていない。ところとはカナナテはここで何かあった可能性が高い……）

ケイは我慢ができなかつた。カナナテのスマホを制服のポケットにしまい、倉庫の床下の隙間に手をかけた。よく見るとそこだけ不自然に

ホコリがかぶつていないのでよくわかる。ガソリンと火薬と一緒に地下への入り口が開け放たれた。

「もしかしたら、この先にカナーテが……」

ケイは『MGO』に連絡するのを忘れて単独で地下へと潜つていったのだった。

地下は想像以上に広い空間だった。『アーラクーン』の基地の中でもかなりの大型ではないだろ？ それだけに大物の敵が存在している可能性も高かった。

（カナーテ……つー…）

ケイはすばやく地下の一室でカナーテを発見した。何やら妙な機械に碟にされており、ぐつたりして意識はないようだ。表情が見えないだけに安否が心配される。

室内にはカナーテ以外には誰もいない。助け出すな！ 今がチャンスだらう。ケイは手早く開錠するとカナーテのいる部屋へと侵入した。

「カナーテ、大丈夫かー？」

「う、ううん……」

呼びかけにわずかだが反応があった。じつやう命に別状はないようだ。それだけでケイの胸は少しだけ軽くなる。

「今助けるかい」

複雑な機械に拘束されていたが、解くのはそれまで難しくないようだった。エージェントとして特別な訓練を受けていたケイにはなおさら簡単なことだつただけ。数分もあらずカナーテは完全に機械から解放された。

「カナーテ、もう少し我慢してくれ。今外に出してもやるから」

ケイがカナーテを背負い、この地下から脱出しようとしました、その時だつた――。

ブスッとケイの首筋に何かが刺さった。強烈な痛みとともに何かを注入された感覚……。こんなことができる人物は一人しかない。

「か、カナーテ……？」

倒れるケイとは反対にカナーテは立ち上がっていた。その手にはいつの間にか注射器が握られている。カナーテの表情には感情がなく、まるでロボットのようだった。

「え、じつって……」

ケイはわけがわからぬまま意識を闇の中へと沈ませていった。

ケイが倒れて数十分経過していた。ケイは先ほどとは別の部屋に運び込まれ、カナーテが拘束されていたものと同じ機械に捕えられていた。頭にはVRのような機器が取り付けられ、四肢は金属の拘束具で動けないようになされている。そして首には太いメタリックな首輪がつけられていた。まるで奴隸が拘束されているかのようである。

「愚った以上に」つま夷といったな

そんなケイを眺める男が一人……。一人はいかにも科学者のような風貌で先ほどから電子機器をいじりながらケイの様子を確認している。そしてもう一人は腕を組んだままスーツ姿でじっとケイの顔を眺めたままだった。

「想定では戦闘も覚悟してしまったからね。まさかあんな単純な罠にひつかかるとは思いませんでしたよ」

「偶然捕まえた人質がこいつの知り合いだつたらしく。それで判断を

誤ったんだろ？」

「不運なやつですね」

「我々にとっては幸運だったがな」

「」の一人はやがて『アラクラン』の一員だつた。腕を組んでいる  
スーツ姿の男が「」の基地の責任者でフオリストと呼ばれてゐる。そして  
フオリストを補佐している科学者の男がバグと云ひ「コードネームだ。  
「では調教を始めようか。」のままで侵入したところ、「」は、  
「」は確実に『ZGO』のハージョンだ。いよいよ『ZGO』の情  
報を手に入れることができるかもしない」

「わがひつ、お任せを。壊れてもいいのなり今田一田であぐての情報  
を出すぞやから」とがでもありますか?」

「こや、」は利用価値がある。されば俺たちの手駒にしたい。  
「」を出でる。俺がでも限の協力しよう。お前は自分たちの担当でい  
じめぬか?」

「可能ですか。しかし、やつたらどうも工夫が必要ですか」

「出でる。俺がでも限の協力しよう。お前は自分たちの担当でい  
い」

「おうがとうござます。では、意識を失つてこねつて機械洗脳と

「やめなきよいか」

バグが手元の機械を操作する。ウイーンとこのモーター部とヒュー  
ケイに接続された機械たちが動き出した。

「ん……。ううん……」

「まずは表面的な情報を吸い出しましょ。荷物の中に学生証があつ  
たので名前はわかります。天花寺ケイといひしげですね」

「本名とは限るまじ。学生としてのむ偽装の可能性もある。裏付けが  
欲しいな」

「それは後程本人に語りかねまじゅ。ひとまずは天花寺ケイと呼び  
とにかく実験をつづけます」

「わかった」

バグがさうに手元の機械をこじると様々な数値が画面に映し出され  
た。その中にはケイ本人ですが知らないのであらう数値も含まれてゐる。

身長 一六四センチ

体重 五〇キロ

スリーサイズ 87・57・89

バストサイズ E

「肉体のトータルはすぐし割り出せます。運動能力も高いのですね。やはり『ZENO』のHージュンドだからこそ、いい筋肉の付せ方をしきりますよ。肉体年齢と比べると、出生証に記載されている年齢は一致するようになります」

「それはいいな。手駒として使うなら、優秀な選手がいい」

「肉体データの収集は、このへんにして、薬液の注入に入ります。同時に記憶操作に肉体改造……。このあたりは好きにしてもらいたいんですよね。」

「ああ、お前のボーナスばらついた。好きにして。ただし、壊すなよ」「わかったよ」

ケイのメタリックな首輪から直筋へ緑色の液体が注入される。ケイは一瞬「うう」と呻きながら、薬で意識を失つているためか田舎ぬるいのはなかった。そのまま四肢を拘束してくる器具からせりふごとに電撃が流れ、ケイの身体はピクピクと小刻みに痙攣した。

「せつ、下着が濡れてくれたか」

椅子に腰掛けていた所を抱えていたが、ケイのペントリは丸見えた。そのペントリは「がでれしゃた」といって、ケイの肉体的に興奮してこうとしたのだ。たゞ意識を失つてても肉体の変化は止まらないのである。

「呼こですね。」の女は淫乱の素質があるかも知れないよ

「やれやれで面白。からかうての身体で遊んでみたのもだ

「少し辛抱してただかねば遊びよろこびましたわよ」

「頬つけてこなれ」

一人が邪悪な会話をしつゝも口をあけていた。無意識なのだが、あくまで肉体は機械による調教を受けていた。心に艶やかな色合が出ていたのがわかった。

「ぬつぬつと顛調である。しゃべりの調子で肉体の感度をあげよう。数時間で規定値を超える見込みです」

「おお、出せ。われと同時に捕まえたあの女——海老原力ナイトだつたか? あつせむひめたのか?」

「完成とおどせござれが、ある程度の操作はできる。どうしたんであか? もつね『エロ』を詰めたぬの餌だつたばかりが」

「ふや、ルーツビンの女は知り合このようだからいい。つまへこむば面

白こうじがでかいだと語ったんだ。一度カナートの壁に帰した  
いんだが、またこうじ戻つてノーノー操作できなかつた。

「お出せばだせよ。そのへりこなりおせつ御用です。しかし、いかが

なれぬのう。」

「ククク、無理やり調教するばかりでは面白くないこと語つてな  
フオレリストは邪悪な笑みを浮かべて艶めかしい姿のケイを眺めてい  
る。懸だくみをしつこねじは明白だわ。しかし、バグにひとつは  
そんなフオレリストがいの上なく頬をじこ上向に思えたのだからこつよつ  
がない。

「今回の調教は樂しくなりますわね」

「ああ、もつたくだ」

ケイが氣がついていた自分のベッドの上だった。時刻は夜の十一

時前。窓の外は真っ暗だ。

「あや、私……。もう少し……。」

記憶を遡つてみると、今日は『ＺＧＯ』からスマホに指令が飛び、街はずれの駅舎倉庫へと調査に向かった。もう何か重要なものを……いや、違う。何も見つけなかつた。こゝへり探しでも何せ見つからないので、『ＺＧＯ』には黙認なこと報告したのだ。その後帰つて偶然力ナイトと出合つて一緒に帰郷した。そして帰つてからなりとて寝魔に襲われたので着替えをせざるを得ずアラシで眠つてしまつたところわせだ。ケイの記憶でせぬいつたこと。

「なんだ疲れてたのか、私は」

こつやなうりの程度の任務容易くしなつたはずなのだが、知らず知らずのうちに疲労がたまつていたのかもしれない。今日せむつね風呂に入つてあべじ寝てしまふと思つた。

着替えを持って風呂場じゆばと手早く裸になる。シャワーの温度を確認して湯を全身に浴びた。

(気持つこう……。やせつ疲れがたまつていただよつだな。しかばはわとい体温管理にも気を遣わないと)

一流のH-erge-H-erトであるトマホーロ意識も回る。ただの疲労とは思わずに休息も重要な任務の一ひとと物語つた。

シャワーを浴びながら手で体を撫でてみると、偶然指先が胸の先端

——乳首をじかった。

「あんっー。」

ケイは自分のあざた声に驚いた。ただ手が乳首に触れただけだ。それなのに、この刺激は何だかわ。今までこのよつたな刺激はなかつたはずだ。しかも、その刺激が気持ちいいものなのだからケイの狼狽も激しくなる。

(……じつにじつだ~。)

恋の恋の伸び乳首を触つてみる。またしても強烈な刺激が全身を駆け巡つた。それは甘美な響きひとつで膣へと到達する。

「~~~~~っー。」

『伸びと乳首は完全に勃起しておひ、パンツと田舎を主張するかのように田舎になつていた。

(私の乳首、こんなに大きかつたか……?)

「これ以上は触つてはいけないと脳のじいかから警報が鳴るが、脳の別の場所から甘い好奇心が湧き上がつてしま。やつ一度、やつ一度だけ触つてみよ。今度はせめて強く。

ケイは好奇心に抗えず勃起した乳首を強くつまんでみた。

「ああんっー。」

気持ちはこ。自分の身体がこんなにも敏感になつてこんなことをおなかこと思つながら、身体の奥からじみ出る欲望にせきりせなかつた。

(乳首だけではない、おもいを触つてみたらいつもこんな感じか…)

…)

ケイの視線は乳首よつとねりながらドードークリコスに集中していった。

今までオナニーなど知識として知つてこなかつたのも  
なかつた。そんなことをつぶらな暇があれば任務に集中するが、勉強  
でもかしこの方がマシだと思つていたからだ。しかし、今のケイは任  
務や勉強よりもオナニーのせめつて興味が惹かれてくる。

(うつとだか……。うつとだかだ……)

ケイは指先でやわらげ皮の被つたクリコスを触つてみた。たつた  
それだけで乳首以上の刺激がクリコスから全身くと駆け巡つたのだ。

(なんだ、これ……っー。)

ケイは戻らなかった。しばらく顔やクコトスを触つてしまつと戻れなことじつめに進んでしまつかもしなつた。理性は激しく警鐘を鳴らすが、感覚はそんな警鐘をねらぬかせじ大きめで、

を鳴らしてゐる。しかし、欲望はそんな警鐘をねらぬかせじ大きく大きな津波となつてケイの頭を揺さびだつてゐる。やがて大きな津波となつてケイの頭を揺さびだつてゐた。

ケイは何度も右手でクコトスを触つてゐる。左手は意識していないこの二つの間にかかる距離をハコハコとこじつていた。オナニー。誰がじつは見てやけたオナニーをじつていた。

(オナニー、こんなにも貯めたのか)

やがてケイはオナニーを止めることが出来なかつた。両手の輪郭は激しくなり、シャワーを浴びながら汗を垂れて頭を濡らす。その股からは明らかにシャワーのお湯とは違つて体液が流れ出していた。しかし、ケイはオナニー中に自分の身体の変化に気がつかない。

意識してか、それとも無意識かはわからなつが、ケイが両手でクリトリスの皮を剥ぐ。パンツと上を回ったので頭のよつた裸のクコトスが姿を現した。ケイはそれを強くつかんでしまつた。

「んんんんんんんーーー」

加減がわからなかつたケイは初めてクコトロスを直に強く触つてしまい、強烈な刺激を無防備に受けてしまつた。その衝撃は快楽の防波堤を打ち破り、初めての絶頂といつ現象をケイにもせだりした。

「はあ、はあ、はあ……」

ケイはシャワーを頭から浴びながらその場に座り込む。尻をついてじぞひくせきぢ上がりがねんつもなかつた。

(今のが、イクつてい」と……? これが、オナリー……?)

ケイは朦朧とする意識の中、開けてはまどろみ快楽の扉を開けてしまつたことを実感したのだった。

翌朝、タク//せこつゆのよひにトイと一緒に学校していった。しかし、じつは今日のケイせこつゆのトイとは違うような氣がある。同じ色っぽい。氣のせこかわしねないが、タク//せことほんの感じていたのだ。

「昨日は悪かった。夕食を一緒にでも食べたい」

「えへへ、いや、別に大丈夫だよ。あのあとカナトからケイと一緒に帰つてしまつて聞いてたし、バイトが遅くまでかかったんだよな?」

「ああ。しかし、三人で夕食をともねばせできただかもしねない」

「こや、無理しなくてもいいよ。食事ならこつゆがいいんだから。それよりせば、あおつ無理しないでね」

「ふ、ありがと。いつもね」

《会話》に不自然などはない。ただやせつ細かな動作がいつかよがよがしいのだ。それがタク//を意識してこの結果なのだとしたら、れしいことだね。しかし、ケイはタク//を意識してゐるわけではなく、昨日のフォレストたちの機械洗脳によるこれらのよがよな動作を刷り

込まれただけであった。現にケイの色番はタク//だけでなく、通行人人々にまでも見散らされており、通り過ぎる人の視線は確実にケイに集まっていた。

(やしかして、ケイも自分を女の子として意識しだしてきたのかな?)  
何も知らないタク//はケイの変化を好みしきものとして認識している。もしijnのままケイが女の子としてタク//と接していくけば、それは友人の延長としての恋人ではなく、セックスも視野に入れただけでいいがであるかもしない。タク//も年頃の男なだけあって人並みにはじつに興味を持っていたのだ。

(今度、キス//がまだれるかも)

タク//の未来は明るくよろしく思えた。しかし、その未来はすでに奈落の底につながっているといふタク//はまたへ気が付いていなかつた。  
学校が終わつて、氣づくとケイは昨日と同じ街はずれの駅前倉庫にやつて来ていた。意識した行動ではない。学校が終わつてからこの場所に来るまでの記憶があつぱつと抜け落ちてこぬのだ。

「……私、どうしている?」

「（）」は昨日調べて何もなかつたはず。『ＺＧＯ』にかねて報告した。それなのになぜ（）に来てしまつたのか。こういつかれてても自分で自分の行動がわからなかつた。

「（）が、本当に来たのか。時間ピッタリだ」

「誰だつー。」

誰もいない倉庫の奥からスーツ姿の男が現れた。フォレストだ。しかし、ケイにとつては初対面となる男である。

「昨日は家に帰つてからどうだった？　身体がつまらってしょうがなかつただろう。オナーネーベンつはせしたんじやないか？」

「な、何を馬鹿なことを」

ケイは内心動搖していた。なぜ（）の男は昨日自分がオナーネーしたことを知つてゐるのか。何もわからなかつたが、ケイはこの男を不審人物として認識した。もしかしたら『ＺＧＯ』にとつて敵となる人物なのかもしれない。

「お前は何者だ」

「（）は失礼。俺はフォレストといつものだ。まあ、（）で自己紹介してもいいと思つたがな」

「本当に失礼なやつだ。私はもうまだ記憶力悪くなっちゃった」

「本当にやつかな？ それなりなぜ昨日のことを覚えてる？」

「昨日のこと……？」

ケイは違和感を覚えた。昨日は何もなかったはず……。いや、本当にやつなのだけれどか？ 本当に何もなかったのか？ 確かに記憶では何もなかったはずなのだが、何かがあったような気がしてならなかつた。ただ確実に言えることが一つある。

(「のフオレリストとかいつ男、何か知つてる）

ケイは鞄を投げ捨てると、瞬時にフオレリストの懷に潜り込んだ。ケイの拳はピタッとフオレリストの顎の正面で止まる。

「知つていろ」とをすべて話せ。今度はこの拳を外さない

「おー、怖い。わかった、わかった。すべて話すぞ。でもまあ——」

フオレリストがパチンと指を鳴らした瞬間、ケイは糸が切れた操り人形のように膝をついて動かなくなつた。

「話してもいいですか覚えてないだろ？ がね」

フオレリストたちが昨日のつまにケイを催眠状態にしていた。その催

眠の導入条件が、この盐を鳴らすといつも単純な行為なのである。いつ

なつてしょべばケイせうじゆかねじゆかでね。フオレストの操り人形だ。

「わあ、今日は念入りに調教しようか。昨日よりも激しくなったから覚悟つねよ」

ケイはフオレストの瞼が闇にならないのか、また反応しなかつた。しかし、その反応のなさがフオレストにとっては催眠の成果を感じ取れる反応だったのである。

「ひこうこ

フオレストが倉庫の奥へと向かってこへり、それに続いてケイも歩き出した。現時点で簡単な動作なりにならなくなつてしょのだれ。ケイの瞳には意志の光がまつたべ灯つていなかつた。

ケイは昨日と回りようじ洗脳用の機械に拘束されていた。しかし、一田睨む昨日と違うのが一つあつた。

「こう眺めだな

「せつ。このために準備をやめつたからね

「オーレストとバグがケイを眺めながら「ヤー」と笑っていた。そのケイは制服を脱がされ、下着姿になっていた。いや、ただの下着姿ではない。ケイが持つてこね下着に比べて布面積がかなり少なくて、大事なところがせとんど隠れていなかなりアダルトな下着だった。乳首とクリトリスがぱつぱつと盛りあでこねのやつオーレストたちから見ても丸わかりだ。

「まあせいろの下着をいつかしておいたと記憶あるよい」とおじさん。他にも過激な下着めぐらしまで用意しまったからね。家に戻ったひ普通の下着は捨ててしまはずして私たちが用意したものだった

29

「ひへ、思ひからず眞面目な顔をして制服の下でむしろなHロゴ下着をつけてるのか。見ものだな」

「まだまだ調教は続かねどよ。今日せつオーレスト様にむかはつてわい

いおあ

「何をあざわらうこと

「ちうですな。じつのはじめのうじょう

バグが今日の調教計画をフオレリストに示す。初めは眞面目な顔の

フオレリストだったが、次第にその顔がにやけてきた。

「面白い」

「あつがといわせむか。では、じぞくへおまかせだせこ」

「ああ、少し別の仕事をしていよひ」

セウ吉つてフオレリストはバグの調教部屋を出ていった。そして数時間後、フオレリストが戻つてケイは洗脳装置の拘束から解き放たれていた。

「フオレリスト様、お戻りになりましたか」

「拘束を解いて問題ないのか」

「ええ、今は半催眠状態になつておつむす。意識はありますが、夢でも見てこのよつた感覚で今から起らねばねと心に覚えていないでしゃう」

「だが、深層心理には深く刻み込まれる」

「私の通りであ」

フオレリストはおもむろにケイに近づくと、こやくなつの顔を奪つた。

「うそー」

ケイは驚いたようだが、逃げる様子はない。それを見てフオレストの舌はケイの口の中へと侵入し、口内を蹂躪し始めた。

「う、ううう、うううう」

ケイの舌はフオレストの舌の侵攻を防ぐことをやめたが、初めてのキスにビビりしていかわからず狼狽する。戦闘に対する訓練は十分に受けているケイだったが、じついう大人的行為の対処法はまったくの素人だった。

「拒絶するな。受け入れろ。やつすれば氣持つよくなれる」

フオレストはケイの耳にさつ躡へと、キスをしながらケイの胸を揉みだした。ケイの顔は急速に赤く染まり、舌の動きも変化する。フオレストの舌を拒絶するような動きが弱々しくなり、むしろフオレストの舌を積極的に受け入れるように絡みついてきたのだ。~~普ふてのことではないだらう。~~無意識にケイが快樂を求めてこるのである。

「うう、あん、あん」

「下は自分でござつてゐる。昨日オナニーしたんだらう。それと同じようにクリトリスを触れ。マンコに舌を入れてもいいだらう」

ケイはフォレリストの暗示に素直に従つ。催眠状態のケイにことひつオレストの暗示は絶対なのだ。それが快楽へとつながると本能でも理解してくる。

クチュクチュヒケイの股間から水音が聞じえてきた。キスの時点ではケイは股間を濡らしていたのだ。これがバグの洗脳調教の効果なのだわ。昨日までは何も知りなかつた生娘が今ではキスだけで股を濡らす変態へと変貌してくる。

「乳首も硬くなつてないじゃないか」

「あんっ」

フォレリストがケイの乳首を潰すようにハコハコと、ケイは反射的に甘い声を漏らした。オナニーをするケイの手も興奮興奮口に比例するのか、次第に激しくなる。

「うそっ、あんっ、ああんっー。」

ケイの手の動きが一瞬で激しくなる。限界が近いのが誰の目にわかつた。

「よーし、イカせてやる。イクときは『イク』と叫べよ



「お湯は『ソーダ』のHージュンアンドルーム。」

「ああ……。私は『ソーダ』のHージュンアンドルームだ!」

「あなた自分で自分の所属を言わせたことに成功した。いやだかでも

洗脳が十分進行してこの証拠だった。

「じゃ、お前の上回る誰だ。このあたりで『ソーダ』の基礎を教え

る」

「アタマ……いいやー。」

ケイは頭を押さえて呟つみだした。フォレストの間に洗脳されていないケイの精神が拒絶してこのひびき。

「うー、まだ完全に洗脳でねたわけじゃないから」

「まだ完全に前後つけられこなれてる」

「完全に洗脳されたらもういつを快樂に喜んでいたいのが嫌が

るのではなかろう」

「やめやめやめよ」

「こうだらう。思ひからず頬の調教を進める。バグ、準備してねか」

「これだけは止め」

田の前で自分の調教計画を話せれどこのにし、ケイは何も感じないようだった。洗脳調教とこの蜘蛛の糸は口に田にケイを絡みつこうるのである。

翌朝、タクミは今日もこつさのよひにケイと一緒に登校していった。幼なじみで恋人なのだ。せず毎日同じ会社でケイと一緒に登校していく。もせや田舎の一部なのである。

(今日のケイが色っぽいな。やっぱり昨日のせ間違こじやない。きっと僕の行動を待ってるんだよね)

今日の放課後에서도チャンスがあったらキスしてみよとかとタクミは覚悟を決めた。そんなことを考えてみると少しした歩幅が短くなり、ケイに遅れてこねじれこねじれだった。

(ねつと、こけない)

タクミがケイの隣に並んで走つた瞬間、強い風が一人の間を通り過ぎた。その風はケイのスカートをぱり上げ、中身をタクミの網膜に焼きやける。それは昨日フォレストがケイに渡したエッチで過激な下着だった。

「…………」

タク//は軽搖して鞄を落としてしまつ。それで止めたケイは立ち止まつて振り返つた。

「じつは、タク//。何かあつたのか？」

「えへへ、こ、こか、何でも……何でもないよ」

「まあ今見たことが現実とは思えない。見間違ひだと思ったい。しかし、あまりにも衝撃的であつて今まで見たことない」と云ふとそのヒツチな下着は脳裏に焼き付いていた。しかも見間違ひだとは思えなかつた。

しかし、「ケイつて今ヒツチな下着を隠さへるの?」と詰めねわかもない。じつはこんな過激な下着を隠してゐるのか、タク//は悶々とし続けなければならなかつた。

そんなタク//に更なる逼つおががやつてしまつた。

「やあ、天井掛へる。こんな感じで金持とは思ひだね」

「えつづ。」

ケイが振り返ぬく、ルームにいたのはフオレリストだった。昨日までの記憶がしつかうと残つてゐるのだが、何か対処しただけ。し

かし、洗脳調教を受けたケイにはフォレストが敵だといつ認識ができるなかつた。それだけではない。

「ケイ、この人は？」

「ああ、この人は私のバイト先の上司で山田公也（やまだ きみや）さんだ。山田さん、おはようございます。こつちは私の友人で海老原タクミです」

「えりか、海老原くん。山田です。よろしく」

「よ、よろしくお願いします」

タクミは懸念に現れた山田と名乗る人物に動搖した。ケイはその性格上タクミとカナテ以外の人にはなかなか心を開かないのだが、山田に対するはすでにかなりの親しみを感じてゐるようだった。同じ職場で働くところのひとはまだ親密度を上げるとこいつのか、ヒタクミは少々苦い気持ちになつた。

「若い男女が仲良くなれども登校か。もしかして二人は恋人なのかな？」

「ほう、えりかです」

ケイがはつめのタク//のことを恋人だと叫びやがる。本来ならタク//が叫びやがなかもしれないが、タク//「せんなん」とを初対面の人に対する呼び綱いなかった。

「んつか。青春だね」

フォレリストは穎やかな青年上向を装つて笑顔になる。タク//の笑顔に騙され、フォレリストのことを悪い人だとは思わなかつた。

「ああ、それと天花草へや。悪いんだかどうやがバイトに入れるかな？ 急にバイトを辞めてしまつた子がいてね。当分忙しくなつたんだよ」

「はい。問題あります。その子の代わりに当分私がバイトに入ります」

「悪いね。ありがと」

タク//は今の会話を聞いて少しだけ不機嫌になる。ケイがバイトばかりやつてこのねじタク//との時間が無くなつてしまつではないか。ケイが決めたことなので口出しどやないが、やめてやつ少し迷ひながらほしかつたなどタク//は思つた。

「海原へや、悪いね。君の彼女をじせいへやつねじねるよ」

「い、いえ、大丈夫です。仕事なら仕方ありますから」

タク//は心にもない」とを叫ぶ。本当にタクにバイトなんいやつてほしくなかった。しかし、ケイは両親と離れて一人暮らしなのだ。

生活費は仕送りで送られていたのだが、金銭的な余裕はないだらう。ケイのバイトに口出しができる立場にタク//せじなかつた。

「じゃ以上弓也君の一人とも遅刻してしまおうね。呼び止めて悪かつたよ」

「ふえ」

「だ、大丈夫です」

「では、学校がんばってくれ」

フオレリストは心の声と二人とは反対方向へと歩き去つていった。

タク//はフオレリストに悪い印象は持たなかつたが、何とも言えないもやもやとした気持が心の片隅に残つたことを意識する。

「タク//、もうした?」

「な、なんでもないよ」

これは嫉妬なのかなとタク//は自分の自信のなさが嫌になる。タク//はケイの恋人なのだ。ケイが浮気をするわけがない。自分のほうが

有利な立場にいるひとこのひのい、嫉妬するなんて馬鹿びっこね。タク//  
せんざな」とお題こながりか、胸のむかわせめめつたひ晴れてしまふ  
いじめなかつたのだつた。

△の田の午後もケイは学校が終わると街なかの隣の倉庫の地下へ  
と訪れていた。やせやけに来るのが普通のじと懶散をむかわして  
るよひだ。

「△の女めあいがんと快樂に対する抵抗が薄れてもつた。△△△で  
わらうし従順になれるようつた調教を施つまつよいか」

「△△△だ」

「△△△のめあかがでしょ」

バグの提案を闇や、フオリストは思わず口元が緩む。

「めあが△△△やわこおわ。では、早速。おこ、ケイ。その場で跪か」

バグの高圧的な指示にケイは従順に従つ。△の時点である程度運命

令に従つただが、これはまだ意識のない人形としての従順をだ。フオ

リストたちが求めているのは自分で馬鹿、自分で行動で終わる従順な手駒なのだ。それにせよまだまだ調教が必要だった。

「では意識を少し戻します」

バグが指を鳴らすと、ケイの瞳にわずかにだが光が戻った。

「……えへ、いいや。」

「戻りいたか」

「お嬢様……っー。」

1人の数回のひと悶て出し、ケイはあごをついたままリストに飛びかかる。しかし、意識は戻ったが身体の自由は戻っていない。42  
く。指先一つまでも動かすのができない。

「無駄だ。お前の身体は俺たちがコントロールしている」

「懸念だ。お前たちが『アーティフ』の下部組織とこの辺は間違っているんだがな」

「ああ、そうだ。だが、その懸念の『アーティフ』にお前も協力する」

「何を馬鹿なことか。私は『アーティフ』なんかに協力しない」

「仆は馬鹿かな。だが、いざかりせぬかわからぬことか」

「オレストはアリの間のとおせむろにズボンのジッパーを下ろし、平均的な成人男性よりも巨大なペニスを取り出した。

「な、何をしてるつー?」

「その反応、男のペニスを見るのは初めてか?」

「ん、そんなわけないだろ?」

実際ケイは男のペニスを見るのは初めてではない。子供の頃タクミのものを何度も見たことがある。しかし、オレストのペニスはタクミのものとは似ても似つかないほど大きさに違ひがあった。

(大きい……。私が見た時のタクミはまだ子供だったからなのか?

いや、それにしても大人になってタクミのものがここまで大きくなるものだわつか)

情事に疎いケイは驚きすぎてオレストの巨大なペニスから目が離せなかつた。

「まあ、どうかうでかいわ。ケイ、じこつを舐めり

「なつー。」

あまりの命令にケイの瞳が大きく開かれる。知識としてわかつて行為があるということは知っていたが、実際にやるとなると躊躇したくな

るやうのだ。それでも愛あぬタク//のやうな状況だしあ、相手がフォレス  
トといつてばかりおおむけである。

「嫌に決まつてしまひやー。」

「えつかな？ だつたらなぜお前の顔が俺のペースに近づこうね」「  
えつ~。」

フォレストのまゝ通り、ケイの顔は少しづつフォレストのペースに  
近づいていった。ケイといつは全力で追いつこうとしてゐるのだ  
が、身体が言ひいじきをきかない。つこにはケイの舌が口から伸び、フ  
オレストのペースの先をチロこと舐めた。

(わ、私は何をしてるかー？ どうしてこんなやつのペースなんか  
舐めているんだつー。)

ケイは自分で自分の行動の意味が分からぬ。すばしに顔を離したか  
つたのだが、舌はケイの意志に反して何度もフォレストのペースを舐  
めている。

「いいや。口は反抗的だが、舌は従順じゃないか。本当は俺のペース  
を舐めてなくて仕方なかつたんだつー」

(そんなわけないつー)

反讐しよひにサトウの皿せペースを舐めるのを憚る。茹で味がケイの口の中に広がっていった。

(まあこ……へ。 じぶなもの舐めかねばさて頭おかしいんじゃないか)

フオレリストはケイの表情を見ていやいやと笑つてゐる。ケイがペースの味を快く思つていいないと田中丞知だ。しかし、フオレリストたちの調教せじからが本番なのだ。

バグがケイの後ろでパチンシヒ瑠を鳴らす。

「えいだ、ルルルルペースがおこしへ感じじなつてわだれわ」

(何を馬鹿なことか……。 じぶものがおこしへ感じじのせあが——)

ケイはフオレリストを睨みつけて反讐しよひとしたその瞬間——自分 の舌先の変化に驚いた。

(えつこ も、まあくない……。 味が変わったのか? いや、味は昔こままだ。しかし、先せじのよつた不快な味ではない氣がする)

ケイは味の変化に動搖した。先せじおどは嫌々と舐めていたペースだったのに、今では少ししかおこしへ感じじ始めたばかりのようだ。

「淫乱な女は慣れてヘルペースの味が癖にならひっこる。まあ、お前にほん関係ない話か。『ΣΟΟ』のHージョントが淫乱な変態なわけないからな」

「あ、当の前だつー」

反論したケイだったが、舌は先ほどよりも機敏な動きでフオレステのペースを舐め始めていた。さねじゅうといのペースを味わわせると催促してこぬよつと動かだつた。

「ここ動かじやないか。竿の裏側も舐めてしまひ。やつと氣に入らせずだ」

「何を馬鹿なことを……」

不満を漏りつつもケイは言われた通りヘルペースの裏筋を舐める。

太い尿道の感触が舌を通してケイの脳みれもで伝わった。

(変な味だ……。でも、確かに悪い味じゃないかもしれない)

ケイはフオレステのペースを舐めないと心中になつていた。先ほどの必死に拒絶しようとした気持ちはいかに行つてしまつたようだ、今せむらわせむらの味を絞り出せなかつてこの研究者にも似た氣持がになつてしまつた。

も似た氣持がになつてしまつた。

(「じめじめした味がするんだが?」)

ケイはオレステに言われてないのに、金髪を舐め始めた。これは洗脳による行動ではない。ケイの意志が起しあった行動なのだ。調教によってケイの意識が変化し始めていたところの証拠かもしない。

「せ、なかなか田の村所がいいじゃないか。でも男の大事などいらない。内緒に話ねやんよ」

(「こつに壊ねりやがれこへないな」)

心の中で懲罰をうけたが、ケイの口元で唾のようないきを嘔ぐ回数。

ペースの先、陰茎、陰嚢——といわせ少しだけ味が変わつておらず、どいつもケイの舌を躊躇せらるよつた異常だった。

(「あ、ここのはペースせぬいしいかもしない。私は、淫乱な変態なのか……?」)

ケイは自分で自分のことだが言ひざるべなる。今までは厳格な正義の味方として働いていたつもりだったが、今の行動は強制されているところも自分の気持ちでは変わつてこないと悟つてゐる。ペースの味をおこして感づいたのがケイらしいと想つてゐる。ペースの

えてしまっていた。しかし、だからといって舌の動きが鈍いことはない。

「うう。最後にペースをこの口で頬張つみ。口全体で味わうんだ」

(口全体で、この味を……)

ケイは一瞬逡巡したが、あげにフォレストの命令通りにペースを頬張つた。その瞬間、何とも言えない甘美な刺激がケイの口全体に広がった。ついでに、

(な、なんだ、これは……)

「顔を動かせ。歯を立てなよ」とペースを口へとだ

ケイがフォレストの指示通りにヒューラチオを開始する。ジゴブジゴブといつづり音が部屋の中に広がった。

(動けば動くほど味が広がっていく。搾れば搾るほど味が染み出していくよいだ)

フォレストは獨創的ヒューラチオを覗下してくる。洗脳

によつて味覚を少し変えてやつたが、このほどヒューラチオに積極的に

なるとは思わなかつた。淫乱な変態ペースの味が癖になると適当なことを言つたが、案外それは本当の「とかもしなこと」密かに思つた。

「まだまだ拙いが、筋はいい。鍛えればものになつただ」

「それでは今日からオナニーに追加して『テイルドー』を使ったフリチャオも口譯に加えておあほしよつ」

「それほひこな。フリツをしながらオナニーをやせぬことにしよう。じこつは面白こじこじなんの？」

ケイはフリツオに夢中で一人の会話を聞いていた。一度(

じまだ夢中にさせられれば勝手にフリツオの練習をあらぬかもしない。それほどケイはフリツオに意識を集中させられたのだ。

「ああ、アハアハイキナつた。ケイ、男がイクとの先から何が出るか知つてゐよな?」

(あわか、精液……つー・?)

「その顔、知つてゐようだな。それなのに動きを止めないと何ととは精液を飲みたいんだな?」

(そんなわけないつ! そんなわけないのに……、ついして私の口は止まつてくれないんだ)

ケイの意図に反してオレオは速度を増していった。それでもマウス

オレオの精液を飲みたいと言つてゐた。

「精子はまだ違つた味でつかなつたからなのよつだつた。

「精子はまた違つた味でつかなつたからなのよつだつた。

「精子はまた違つた味でつかなつたからなのよつだつた。

(勝手なことを……つーで、でも、やしかしたり……)

あだにケイの口の中には先走り汁が漏れ出しつづいていた。その先走り汁だけでもケイの舌は歓喜の顎をあわててこねるのだ。それが濃厚な精液になつたのが何なのか。かくだけでも感動しかつた。

(飲んじやうけない。味わひやうけなつて。やつと戻れなくなむ)

ケイは必死にフオレオのペースから離れようとした。しかし、どれだけ強く思つても口せフオレオの吸盤のよつて離つて離れない。それだけにかくタマの吸盤のよつて離つて離れないのだ。

(じつ……。じつ私の口せ私の味わひじを聞こへられない

(つー)

「わあ、わあ。存分に味わえつー。

びゅるるるるるるー。

「んー。んんんんんんー。」

ケイは口の中で精液を受け止めた。『今までわざわざなつてない  
滴むじよすまいと飲み干してく。その味はフォレストの匂い通り舌  
先で舐めたペースよりも、口の中で味わった先走り汁よりも濃厚で甘  
美な味だった。

(だ、ダメだ……。これは、癖になる……)

ケイの顔は自然と紅潮しつゝもやわらかっていた。おもむろにパンツから  
は愛液が溢れ出してパンツを濡らしてしまった。うるさいだらう。

「ふう、初めてにしてはなかなかよかったです」

フォレストはケイの口からペースを抜くとズボンの中にしまい込んだ。  
だ。

「あつ」

その様子をケイは残念そうに見つめている。まだ精液を味わいたか  
つたのだらう。フォレストもそれに気づいていたが、今せめてその時  
ではないと考へ知らん顔をした。今ケイに必要なのは快楽による満足  
感よりも飢餓感を育てる事なのだ。

「初めてのフリははじつだった~」

「……や、蠱惑だ」

「ルウか。それなりにヒーリングをやねいねへか」

「ルウ」

かわいこつオリストの嘘なのだが、ケイせんなん嘘を見抜けないま  
じつヒーリング中にになつていた。その様子を見つオリストとバグ  
せせべく笑む。

「そんな顔をあらな。お前がヒーリング好むになつたことはわかつて。  
今度からお前が理ぬまつぱりどか話のせかしなよ」

「な、何を馬鹿なこと……」

「ふうふう、いつかこの口も素直にならねー」

その由せ遠くな。フオリストは今回の調教でそれを確信したのだ  
つた。

その日の夜。ケイはいじ数日で口黙になつてゐるオナーヒーリング

ていた。しかし、何か物足りない。

(刺激が、足りないのか……。)

ケイせこつやよつ強へ筋道をこじつてしまたり、クコトツスを強へつ  
まんでもた。それだけでもかなりの刺激がケイの脳みそを襲つてこる  
のだが、それでもやせつ瀕死のこへゆのではなかつた。

(なんだ、何が足りない)

ケイがオナリーの研究をしてみると、玄関のチャイムが鳴つた。こ  
んな夜遅くに誰だらけのオナリーを邪魔された不快感を露わにした  
ずケイは玄闇へと向かう。衣服は少し乱れていたが、むづむづなこと  
はあまつ氣にならなかつた。戸へ用件を済ませてオナリーを再開した  
かつたのだ。

「お配りです」

「お配りっ。」

ケイはネットなどで向かを頼んだ記憶はない。しかし、確かにあて  
名は天花寺ケイとなつてこた。送り主は山田公也となつてゐる。

(山田公也……。ああ、山田公也か)

ケイの洗脳された記憶ではフヤリストの偽ローラー山田公也はケイの  
上回じこじこになつてこた。その上回からいの荷物とあつては受け取

らないわからなかったのだ。ケイはサインをして荷物を受け取った。

「中島は向だつ。」

ケイは迅速柵を解いて中島を確認してみた。中島は、何種類ものトカゲと輝くペースをかたどった棒——ティルダーが入っていた。ケイは一瞬それが何かわからずキョトンとした。

「これは、なんだの……。でも、何か卑猥な感じがあるな」

ケイはティルダーを手に取ってみた。瞬時に顔が真っ赤に染まるが、それを手放そであるじと気がついた。瞬時に顔が真っ赤に染まるが、それを手放そりとせしない。

(かしこれを使ってオナニーをしたくなる気持ちはくなれるのか?)

ケイは無性にこのティルダーを舐め回したくなつた。このティルダーの形はいかで見たことがある。舐めたうるさいがする。それはケイがフォレストに刷り込まれたフローフの記憶だった。

ケイは自室に戻り、迅速オナニーの続きをかる。しかし、今度はフォレストから送られてきたティルダーを舐めながらだ。

「んん、あん、せむ」

「ティルダーを舐めても味はしなかった。しかし、なぜだ？」。ただペースをかたどった棒を舐めていたからだといつのに、先ほどのオナニーでは味わえなかつた満足感が湧き出していく。

（「のティルダー、大きい……。こんなペースを舐めたうじんな味があるんだが？」）

実際はすでに舐めたことがある。そのティルダーやフオレストのペースをかたどり作られたものであるため、そのティルダーに慣れるところじとせフオレストのペースに慣れるところじなのだ。フオレストたちはケイを一人にして調教をつづけてくるのである。

ケイはティルダーを舐めながら乳首をつまんだ。

「せらー。」

先ほどのどもは運び甘美な刺激がケイの全身を駆け巡る。ただ口にティルダーを咥えただけだとこの辺、この変化は何だ？。これまでもドリルのティルダーはケイのオナニーを凌ぐべくねじこむのか。

（「ねは、あー……」）

ケイはティルダーを頬張った。無機質な味なのに、なぜかとても美味しい感じがする。ひとつ気持ちはよくなれたぬいせりうすれここの

か。己のトライアルを本物のペースのよつと抜ぬけた。ペースをもつと競争のよくあれば、ケイのオナーモードを持たなくな。そんな事がした。

「じゃあ、じゅじゅじゅ。せんせー」

ケイは己の手で勢いでトライアルを回した。反対側の手では汗をぬぐう間にケイコロスをこじらせる。たまにマンハの匂ひをなぞるよつて刺激を加へるよつてはオナーモード研究の成果だわつか。

(ああ、いい。これでいい。これでアビリティもだ)

限界が近づいていたことを知ったケイはアズペークを速める。

恒歩と呑の動きが激しくなつた。そして、その時が来る。

「ん、んんんんんんー。」

絶頂とともに潮を噴く。己の数回でケイのオナーモード潮を噴くことが癖になつてしまつた。それが最高の競争の話であるとおもふとサトウは競争して、部屋が汚れるのも厭わないで潮を噴き続かれてる。

「かっこ、かっこいいーーした！」

いの程度ではまだまだケイのオナニーは終わらない。いの田もケイはオナニーで夜を更けさせられてのだった。

朝になり登校の時間がやつてゐる。タク//は今田のケイの様子を見ても、とにかく寝ていたことがあぐにわかつた。田の下に體があり、いつもながらしっかりと着しなしてこの制服がだらしなく畳れていた。

「……ねえ、ケイ。大丈夫? 最近ちゃんと寝てるの?」

「ああ、大丈夫だ……。しっかり眠つてる」

やがてこのままタク//を心配せらないようについた嘘である。ケイは最近オナニーに夢中になつてしまつて寝ていていたのだ。体力の消費も激しいはずなのに、遅刻せずに学校に行へ遅せぬで優等生と聞こえてるわけだ。

しかし、そんなケイの内情を知らないタク//は増えたケイのバイト——実際はフオレストの洗脳調教——が原因だと思つていた。

「バイト、今からでも減らせないの? あいつ無茶してたり身體が持たないよ」

「タク//、やせこな。でも本当に大丈夫だ。私は心配ない」

「うへへ、やけめで囁つぱり……」

本物せよと強く止めたかったのだが、タク//トケイの意志を翻せぬまでの叫聲はなかつた。やといわと顔からけりケイの後につづいてへこてつてくとめの性格だったのだ。ケイがタク//の行動を決定するときはめつしや、タク//がケイの行動を左右するときは稀だった。

(でも、今田のケイは一聴ど……)

疲れた様子でもケイの美しさは変わらなかつた。それでじうか妙な艶ぬかしさがあつてタク//は不覚じゆかキビキビしまつ。

(じとなケイを見るのは初めてかも)

こつもケイは凜々として頬もしかつた。風邪をひいたときでもタク//より元氣があつてひびだつたのだ。それだけタク//が弱々しかつたところのあらぬだつ。

しかし、この艶ぬかしさもケイが毎日オナニーをしてること知つたうじつ思つたが。ケイは毎日朝方までオナニーをしてことだけで女の欲情した匂いを振りまいてゐるのだ。もといその匂いと相まってタク//以外の男が寄り付かないのが不思議なことである。

そんなケイの匂いに慣れ、タク//は脚聴とせきの匂いになつてしまつたようだ。

「ね、ねえ。今度バイトが休みの時にも、じいか遠くに行かななつ。」

「ふふ。 わたしはトートのお誘うことひやつか?」

「う、うふ。 ああ、そんな感じ」

こつかるケイのせうがトートに誘つこと多かったのだが、今日  
はタク//のせうかり誘つした。タク//が誘つトートといふべき一緒に  
登下校する程度のトートといふべきなつたのだが、これが初めて  
の正式なトートのお誘いかもしない。

「今度の休みか……。 ああ、こだわる。 ここのなるかわからぬが、  
しつかうと覚えておる」

「本物一へよかつた。 断りがきいていたよつた……」

「私がタク//とのトートを断つせうなつた」

ケイはいつも机の上にスマホのメモ」しつかうと『バイトの休みにタク//トート』とおさ込んだ。 本来のタク//はうれしだけ疲れこねケ  
イを見ればバイトの休みの日へいこむつまでもうつまでもうつま  
たことだらう。 しかし、ケイの坦直に切った今のタク//は、ケ  
イを一人占めしたいといつてこの独占欲で頭がこつぱつだつた。

「楽しみだなあ、トート」

「ああ、まつたくぐだ」

ケイもタク//ヒの「ターミはうわしぐなはすがない。しかし、この「テー<sup>ト</sup>トあいわフオレ<sup>ス</sup>トの調教に利用される」とい、一人はまだ気づいていなかつた。

週末になり、運よくケイのバイトは休みになつた。 もうわんフオレストがわざわせたのだが、それに理由があつてのことだった。

「水族館かあ。久しぶりかも」

「私が決めてしまつたのだが、大丈夫だつたか？ もしかしてタク//にも行きたい場所があつたのではないか？」

「ううん。大丈夫。ケイが行きたい場所が僕の行きたい場所だから」

「わつか」

ケイたちの「ターミは少し遠くの水族館に行く」となつた。 もともとは近くで遊びや定だつたが、昨日になつてケイが行きたい場所があると云つてきたのだ。

(しかし、どうして私はあんな遠くの水族館に行きたくなつたんだ？) タク//と一緒にいつも近づくでも不満はないはずなのに(元)

しかし行きたくなつたのだからしそうがないとケイはあざけの思考を頭の隅に追いやつた。

電車が来た。しかし今日は電車に乗時間がかかる。時間帯的にもかなり混んでるはずだ。

「タクミ、せぐれなこよひにな

「へ、うそ」

ケイはタクミの手を握つて電車に乗り込んだ。中はすでに人でいっぱいだった。人と人の間に一人は入り込む。水族館がある駅に着くまで当分はこの状態が続ぐだらう。

「タクミ、大丈夫か？」

「な、何とか。でも、これじゃ座れないね」

「仕方ないさ」

電車が出発する人の波に押しつぶされやうになる。タクミはかなり辛うじたが、ケイは普段から鍛えていただけあり、満員電車でわざわざバランスをとつていた。

(タクミの方でも座りたいあげたいな。どこかに席はないといだらうか)

ケイがあたつを駆回して云々と、不意に誰かの手が尻に触れた感触があった。

(……痴漢電車だからな。手がひい触れるだらけ)

（こんな経験は一度や一度ではない。痴漢電車を経験したことがある人たる程の程度のことはどうかの躊躇せざりやうといけないことを知っていた。

ムード。

だが、それと回りよつて偶然手が触れただけと痴漢が意識的に触れた違ひもケイのような女性はよく知っていた。

（ほこつたな。これは駅全に痴漢だ。タク//トーストなどこの辺、間の悪いことだ）

痴漢を駅員に突き出されると時間をとらねてしまう。しかし、こじで痴漢を脱逃してやがまおしならうとのむ正義感の強いケイとこじはめの得ないじだった。やつはけいの痴漢を脱逃せば他の女性にも被害が出るかもしない。やつはけいのとくにけいに捕まるのはがケイのとくにべからずだった。

(次に触つてやた瞬間、捕まる)

ケイが痴漢を捕えようと身構えた瞬間、耳元でパチソッとした端を鳴らす音が聞こえた。

「……っー。」

その瞬間、ケイの身体は石像になつたかのよつに動かなくなつてしまつ。痴漢を捕まえようとした手も硬直して何せできなくなつてしまつた。それがわかつてゐるのか、痴漢は先せじよづからざりに強くケイの尻を揉んできた。

(じりじり……っー)

「じりじり身體が動かなくなつたのか、不思議か?」

ケイの耳元で誰かが囁いた。ケイはじの声を知つてゐる。

「三田、やる……?」

意外な人物だったのか、ケイはタクミに聞こえないよつ小声で驚きの声を漏らした。

「ねつと、記憶を戻してなかつたか。正気に戻してやつたのが面白

いだねつ

「オレストはもう一度ケイの耳元で指をパチンッと鳴らした。あるとケイの脳髄は見る見るうちにクラックコアになり、今まで行われてきた調教の数々を思い出す。

「貴様、オレスト……っ！」

「健気だな。大声で助けを呼べばお前だけは助かるかもしれないといつのに」「う！」

「その代わり周りの一般人をどうするんだ？」

「まあ、何人かは怪我ではすまないかもな。ああ、その中にお前の恋人も含まれる可能性は十分にあるや」

「これは脅しだある。動けないケイに対しても声を出すなど言つてはいるのだ。この満員電車でこれからケイの身体を蹂躪するつもりなのだからう。

「卑怯者……っ！」

「それは俺たちにとつて壊滅的葉だやつと」

「んっ！」

フォレストは大胆にも服の上からケイの胸を揉みしだいた。普段からフォレストに調教され、自分でもオナニーをしてくるケイのおっぱいはすでに性器として完成されたようになっていた。

「瓶を出すなよ。まあ、俺としては瓶を出してもあればそれで面白いが、お前は大変なことになるだらうなあ」

ケイはフォレストを睨みつけると同時に、先ほじからの痴漢行為でケイは発情し始めていた。これが他の痴漢だったりまだ育てられたかもしれないが、今までちゃんと調教してきたフォレストの手というのが厄介だった。

(駅までだ。田舎の駅まで着けばこれも終わる)

終わらがあるいはケイにひとつ希望だった。今までもフォレストには調教されてきた。しかし今回まじめんな満員電車なのだ。いつかよつひじいじめられながらだらうと顔を括つていた。

フォレストは服の中に手を入れた。直にケイの肌を触りつつこの手だらう。

(じつ……つー)

拒絕したかったが、洗脳の影響でケイの身体はつまむ動かない。オレストの手は直にケイの胸を触れ、反対の手はスカートの下から尻を揉んでいた。

「んっー！」

直に触れられた刺激でわずかに声が漏れる。それを不幸にもタク//に聞かれていた。

「ケイ、大丈夫？」

「あ、ああ。何でもない。ちょっとバランスを崩しただけだ」

「んっー。 われなりいいんだかど！」

ケイの頬はわずかに紅潮していたのだが、タク//はオレストの狙いがわかつたような気がしそうだ。 ジジに来てケイはオレストの狙いがわかつたような気がした。ただケイに快楽を与えるだけでなく、ジジの極限状態で調教するのによつて羞恥心を「スペース」してしまふのだ。何とも悪趣味なことである。

(絶対、タク//にはめばしたらどうか)

ケイは氣合を入れて歯を食いしばった。

「そんなに力むな。可愛い顔が台無しだぞ」

フォレストはケイの意図込みを嘲笑つかのよつこ、太い指をケイの股間の割れ目に入れた。下着などあつてないよつたものなのだ。そんな下着を脱ごころる時点では痴漢される準備は万端だったといふが。』

(ふふっー、そんな、指を入れるなんて)

今まで自分でも入れたことのない部分なのだ。それをじぶん状況で初めて入れられるとは思いもしなかった。しかもそれが気持ちいいと感じてしまつたのだからケイの頭せざりに混乱する。

フォレストはケイの膣を揉みながら乳首も責める。ケイのオナーナのやつ方と同じなのだが、ケイはなぜフォレストが自分のオナーナと同じ責め方をしてくるのか不思議でなりなかつた。わざわざそのオナーナのやつ方を洗脳装置でケイに刷り込んだのがフォレストとバグだかりである。しかし、そのことをケイが知ることはなかつた。

股間のせつは膣よつわいりに問題だった。今まで刺激されたことのないマンコの中にまで指が侵入してきたのだ。新たな快感にケイの足は卑くも震えはじめていた。

「なんだ調子で最後まで持つのか? もう、じぶんも濡れてるわ」

フォレストはケイに見せつけられたマントに入れた指を差し出しながら、ケイは思わず目を瞑めいた。これが自分の陰部から流れ出た体液であると認めたケイは、濡れていた。これが自分の陰部から流れ出た体液であると認めたケイは、ケイは思わず目を瞑めいた。

「ダメだ、よく見ろ」

フォレストは指を鳴らしてケイに指示を下す。ケイは自分の意志とは無関係にフォレストの言葉に従ってしまっていた。じつと見てみると、ケイの卑猥さがよくわかる。

(やめりー、こんなものを見せるなー)

「今からじつをやつせんせんかうな。覚悟しろよ」

フォレストは伸び廻るマンゴの責めに戻った。ケイは声をあげないようになり続けるのが必死だ。何度も途中の駅について人が入れ替わったが、フォレストの痴漢行為に気づく人はいなかった。

(じつ、なんだこんなにもおこんだ……。おじへ気持ちいい……)

ケイは周りに人がいなかつたり卑猥な叫び声をあげていたことだらう。いや、今でもその危険性は十分にある。強固な意志で無理やり押さえ込んでいるのだ。それがいつ崩壊するかは時間の問題だった。

「瓶を出しちゃうんだから、せひ、お前の彼氏に聞かせてやれ」

「あんっー。」

フオレーストは強く乳首をつまみ上げ、壁壁をじゅるりと引いてから

回した。股間から大量の愛液が車内に飛び散る。

ケイはついにバランスを崩して前にいたタク//に寄りかかった。

「だ、大丈夫！？」

「あ、ああ。すまない。大丈夫だ」

身体がうまく動かないのでもう少し離れないとやむ不得。それなのにフオレーストは痴漢行為をそのまま続けている。

「んんっー。」

「ケイっ、やつぱり体調が悪かったわ…」

「…、心配あるな。ちょっと人の多さに慣れてただけだ。目的地に着いたら必ず連絡ね」

「んんっー。」

タク//はめどりか訝然としたが、ケイがあまりにも色っぽくて

タク//に倒れ掛かったためにタク//もケイを直視できなかつた。実はタ

ク//の股間も勃起しており、それをケイに触りられたくないと必死に隠

しつらののだ。今のたぬにケイの一一番近いところながらケイの興奮した顔  
づかなかつた。

「馬鹿な男だな。自分の彼女が痴漢に遭つてしまつたのに気づかない  
じゃ」

「べへ、べへ……。た、タク//を馬鹿にしないな……」

よつやく絞つ出した声が蚊の鳴くよりは響きだつた。フオレストにて  
も聞いたかじつかわからぬ。しかし、フオレストは「やこと笑つ  
て責めをよつこつねつ激しくした。

「ふふ……ひー。」

「ホヤンホヤヒ愛液があると出し済み。わし電車の走行音がなかつ  
たり周りの人たまゆるべの上の興奮を貯めこんだんだから。セントケ  
イの様子からわかる限界も近つよつだつた。

「喜べ。今田せよ壁でハイカセしやぬ

「な、何を……」

フオレストは話をよつ深へ壁の中に潜つ込ませた。ガタンッと電車

が揺れる。その衝撃でケイの壁は大きくひびつ割られた。

「~~~~~ひー。」

机になりたい声が車内に響く。しかし、フオレスト以外にいれないと  
づいた者はなかつた。タクシードライバー朝起を懸あたぬにて意識を頭のい  
とこ集中してゐたのだ。

「ふうまことに出たな。ほひ」

フオレストは伸び濡れた手をケイに見せる。しかし、ケイは反抗す  
る氣力を奪はれており、唇を翫くあいだで精一杯だった。

「田舎者までせめだらぬ。わあ、最後まで寝そべるかな?」

(ああ、私、やう……)

かわいの駄からせ逃げられない。ケイはおひよことマンノをござり  
れながら隠て闇の中に沈んでいった。

体験版をリリースされたのか。

あとがき

本作品の感想や點評欄への書き込みは私の支援サイトである Ci-en  
上でできるところを願っています。

(<https://ci-en.dlsite.com/creator/16754>)

今回は本作品体験版を貰ってハローーしてこられたかねつさんへお礼  
を申します。

川口翠鶴